

Modaes

Empresa

La peruana Andean sube la persiana de su tercera tienda en Lima

La compañía, propiedad de Incalpaca, ha puesto en marcha un nuevo establecimiento en el centro comercial Larcomar, en la capital peruana.

Modaes
22 feb 2017 - 00:00



Andean extiende su presencia en su mercado local. La compañía peruana, propiedad de **Incalpaca**, ha puesto en marcha un nuevo punto de venta en el país, con el que alcanza los cinco puntos de venta, a un año de su fundación.

La nueva tienda de **Andean** se encuentra en el centro comercial **Larcomar** de Lima. El grupo destinó 85.000 dólares para la apertura del establecimiento, que cuenta con una superficie de 91 metros cuadrados, según *Club La Franquicia*.

En la capital peruana, la compañía opera con otros dos puntos de venta en los

Modaes

complejos comerciales **Jockey Plaza** y **Real Plaza Salaverry**. A principios de 2016, **Incalpaca** lanzó **Andean**, su segunda cadena de moda especializada en moda juvenil en alpaca.

Grupo Inca, propietario de **Incalpaca**, opera en el mercado textil desde hace más de cincuenta años. La compañía ha desarrollado un sistema de esquila de la alpaca y vicuña que no daña a los animales, este último está protegido de la caza furtiva, al estar en peligro de extinción.

Con sede en Arequipa, **Incalpaca** pertenece al grupo peruano **Inca**, un conglomerado que gestiona empresas del sector textil, la agroindustria, el turismo y las finanzas, con más de cincuenta años de historia.